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Morning
star 
В этом номере только честно мнение о начале учебы

В нашу страну возвращается добрая ста-
рая забытая Пионерия! В день рождения 
комсомола 29.10.2014 Владимир Путин 
подписал указ о создании общероссий-
ской детско-юношеской организации 
«Российское движение школьников». 
Огромное количество школ по стране 
откликнулось на призыв объединиться. 
Наша школа, конечно же, не могла остать-
ся в стороне. Теперь мы тоже полноправ-
ные участники этого движения. Мы очень 
рады, что теперь являемся частью цело-
го, объединённые одной целью - стать 
достойными гражданами своей Родины, 
своей будущей России.  Мы – поколение 
XXI века, будем гордо нести своё имя - 
«Наследники»! Сбережём и преумножим 
всё, что оставили нам наши деды и пра-
деды вместе! Вместе с ребятами со всей 
страны будем строить наше будущее, ис-
следовать, покорять новые вершины, об-
мениваться опытом и просто петь песни 
у костра! От имени Совета «Наследни-
ков» поздравляем всех ребят, педагогов 
и родителей с днём рождения нашей ре-

спублики и вхождением её в 
Российское Движение школь-
ников! УРА!

Коссе Оксана Марьяновна, 
идейный вдохновитель

Скажем СПАСИБО!
Для каждой школы это один из 
самых важных праздников. По-
здравления принимают люди, 
которые делают действительно 
огромный вклад в нашу обра-
зованность. Не жалейте в этот 
день таких важных и прият-
ных слов благодарности за все, 
чему они вас научили и неваж-

но, сколько они уже вместе с вами месяц 
или пару лет!
Сегодня праздник всех учителей,
И Вас поздравить тоже мы спешим.
Желаем Вам здоровья и любви,
В профессии — достигнутых вершин.

Пусть любят Ваш предмет ученики
И по стопам хотят потом пойти,
Приходят навестить выпускники,
Совет спросить, поддержку обрести.



Статья от редактора

МЫСЛИ О КУЛЬТУР-
НОМ НАСЛЕДИИ
И СЛОВА О НАЧАЛЕ ГОДА

Вообще, культурное наследие доволь-
но абстрактное понятие. Можно ли меха-
низм первой машины считать культурным 
наследием? Я считаю, что да, а вот другой 
человек скажет, что этим словосочетанием 
можно описать только произведения ли-
тературы и музыки, другой посчитает, что 
таких слов достойна только архитектура 
соборов.

В наше время этот вопрос как никогда 
актуален. Общество сейчас наплеватель-
ски относитя к тому, что досталось им от 
предков. А ведь это такая огромная ошиб-
ка! Если мы не будем знать свою историю, 
у нас не будет будущего. Так что самый 
подходящий момент, чтобы подумать о 
том, как сохранить, собственно говоря, это 
самое наследие.

На самом деле, сущестует очень много 
разных проектов и программ нацеленных 
на это. Но они по сути своей не очень эф-
фективны, так как, никаких фактических 
действий не происходит, да и расчитан 
такие проекты скорее на работу с пред-
метом наследия, а не с людьми. Не пони-
маю, почему никакие дельные мысли не 
воплощают именно в этом ракурсе. Ведь 
гораздо важнее быть уверенным, что в 
будущем у вас будут люди, которые будут 
сами оберегать и поддерживать действи-
тельно значимые вещи и понятия, а не в 
том, что реставрация этой картины даст 
ей еще пару лет жизни в таком виде. Как 
минимум, потому что люди нацелены за-
щищать то, что любят, а значит, если наше 
поколение вырастет с чувством нежности 
и уважения к произведениям прошлого, 
то их будут восстанавливать и оберегать 
дальше. А значит это, что нужно нам сей-
час не реставрировать произведения ис-
кусства, а воспитывать поколение людей, 
которое будет воспитывать следующее. 
И каждое из них будет сохранять то, что 
им оставили и производить что-то свое.  

Это ли не прекрасно? 

Думаю, что не стоит много говорить, что 
начался учебный год. Все как обычно: кто-
то скучал по школе, кто-то нет, отдохнули 
не то что бы достаточно, но до первых ка-
никул энергии хватит. 

Но, не смотря на то, что лето закончилось 
только месяц назад, в школе кипит работа. 
Планируется множество новых проектов 
(о которых вы можете прочитать на других 
страницах), мероприятий и акций. 

Продолжается работа нашего Учени-
ческого Совета, вставшего на ноги после 
года работы. Он уже знает свои минусы и 
недочеты, которые обязательно будут ис-
правлены! Так что ждите улучшенной ор-
ганизации. 

Некоторые изменения будут заметны и в 
работе пресс-центра: изменения дизайна, 
расширения штаба, улучшение качества и 
оперативности выпусков.

Граматчикова Александра, 
главный редактор



Активисты школы

Ученический совет с 
новыми силами

УС-это большой и дружный коллектив 
активных и трудолюбивых ребят. Туда лег-
ко попасть, но сложно держаться на плаву. 
Все это настолько затягивает, что в школу 
ты идешь с мыслью, что скоро будет что-то 
интерсное! В совете много работы. Она не 
сложная, но очень важна для интересной 
жизни школы. 

Опросив несколько человек, я поняла, 
что многим нравится работать в Совете, и 
он стал немаленькой частью их жизни. За 
прошлый год, произошло множество ме-
роприятий, от которых остались хорошие 
воспоминания. Естественно, появились  
свои плюсы и минусы в совете. Один из 
немногих отрицательных моментов в его 
работе, по мнению большинства, оказа-
лась смена людей. Кто-то приходит, кто-то 

уходит, и порой это бывает неудоб-
но. Сейчас все ожидают очередную 
порцию новых событий и эмоций!

На мой взгляд, эти ребята весе-
лые, энергичные и дружные, и не 
надо ничего менять! И помните, вы 
всегда можете к нему присоеди-

ниться, никто никогда вам не откажет в 
этой возможности!

Лена Бутакова, 
корреспондент

В прошлом году Ученический 
Совет организовал множество 
акций и мероприятий важных 
для школы, а также принимал 
активное участие в обществен-
ной жизни города!



Сбор макулатуры

МЫ БЕРЕЖЁМ 
ДЕРЕВЬЯ!

19 сентября в школе №63 прошла акция 
«Сбережем Лес». Общими усилиями уче-
ников, родителей и преподавателей было 
собрано целых 6 тонн макулатуры! А ведь 
это так много! Привычно, что начальная 
школа приносит больше всего бумаги, а 
старшая западает в сдаче макулатуры. 
Первое место в сборе макулатуры занял 1 
«Д» класс, собрав 618,5 килограмм!

Выражаем огромную благодарность 
всем, кто принял участие в организации 
акции «Сбережем лес» и отдельно Ма-
карчук Ирине Владимировне, Орловской 
Анне Евгеньевне и ученикам 8 «Г» и  8 «Б» 
классов.

Кто здесь самый умный? 

63 пятерки

Основной целью нового проекта «63 
пятерки», который запускается в 2017-
2018 учебном году является поддержка 
интереса детей в хорошей учебе. 

Вам нужно набрать за месяц учебы 63 
пятерки или больше. Самое интересное, 
что вас не только повесят на доске почета  
под названием «Ученик месяца», но и вру-
чат небольшой подарок!

А вот и победители сентября:
Кравцов Алексей, 6а
Зоркин Александр, 5г
Скворцова Дарья, 5г
Ткачёва Екатерина, 5г
Хохолева Светлана, 7в
Жданова Софья, 7а
Санатина Анастасия, 5в
Галимова Анна, 6а
Микшевич Максим, 7г



    С 16 по 26 сентября проходили выборы 
школьного президента. В это время любой 
желающий из 9-10 классов мог подать за-
явку на участие в них.

    На момент голосования у нас было 
3 кандидата на эту важную должность: 
ученицы 10 «А» класса Фрост Елизаве-
та, Стольникова Виктория и 9 «А» класса 
Волкова Лина.

     Во вторник, 19 сентября, а также в 
четверг 21 сентября между участниками 
президентской гонки прошли настоящие 
дебаты. На них кандидаты поделились ос-
новными пунктами своих предвыборных 
программ, рассказывали о проблемах, 
которые они решат на посту президента, 
отвечали на вопросы учеников. На мой 
взгляд, наиболее убедительно предста-
вить свою предвыборную программу по-
лучилось  у Лизы Фрост.

Голосование состоялось 23 октября. Из-
бирательный участок был полностью обо-
рудован: избирком подготовил списки из-
бирателей, бюллетени, установлена урна 
для голосования.

     Учащиеся 7-11 классов ответственно 
подошли к выбору своего президента. До 
конца не утихали споры, кто больше до-
стоин такого доверия. Каждому хотелось, 
чтобы победил лучший, чтобы все было 
справедливо.

Результаты голосования были объявле-
ны на следующий день. Победу одержала 
ученица 10 «А» класса Елизавета Фрост. 
Мне удалось взять интервью у нового пре-

зидента:
Почему ты решила баллотиро-

ваться в президенты школьной 
республики?

Я люблю свою школу, поэтому 
хочу менять её к лучшему. 

Как ты думаешь, почему в результате 
выбрали именно тебя?

Хочется думать, что выбор голосу-
ющих был в пользу моей программы, 
которая, по их мнению, достойна.

Ты уверена, что воплотишь в жизнь 
все свои планы?

Да, я уверена в реализации своей 
программы. Ибо «не обещай того, чего 
не сделаешь».

Что ты собираешься делать, когда за-
кончишь школу?

Менять мир к лучшему, конечно, начи-
ная с себя.

Инаугурация прошла 3 октября.

Мутин Максим, 
коррепондент

Как взрослые

Борьба за должность 
президента школы



В 2016 – 2017 учебном году пресс-цен-
тру нашей школы в качетсве награды было 
выделено две путевки в Международный 
Детский Центр «Артек». Эти путевки полу-
чили ученицы 10 «А» класса Семенова На-
стя и я, ваша покорная слуга, Стольникова 
Вика.  Я постараюсь вместить в эту статью 
все мои мысли и чувства, собрать их в еди-
ный текст и даже наполнить полезной ин-
формацией. 

МДЦ «Артек» - детский лагерь, распо-
ложенный на южном берегу Крыма в по-
селке Гурзуф. Создан в 1925. Один из са-
мых крупных комплексов детского отдыха 
в мире. И как по мне, лучшее место, куда 
может попасть ребенок от 10 до 17 лет.

 Весь Артек делится на 10 детских ла-
герей: Морской, Горный, Алмазный, Ян-
тарный, Хрустальный, Лесной, Озерный, 
Полевой, Лазурный и Кипарисный. Нам с 
Настей повезло попасть в Полевой лагерь, 
на 10 смену в медиа-отряд. Гордое назва-
ние «медиа» наш отряд носил потому что, 
мы являлись главным информационным 
источником Полевого. В наши обязанно-
сти входило: написание статей, съемка ви-
деороликов, создание шедевров анима-
ции и участие в великой и ужасной Медиа 
Битве. Но все эти обязанности никак не 
освобождали нас от школы и необходимо-
сти участия в таких мероприятиях, как по-
каз визиток, конкурс хоров, поход на гору 
Аю-Даг и еще много-много общелагерных 
прелестей.  Обо всем расскажу по порядку.

После того, как наш отряд был приручен 
вожатыми, немного сдружился, привык к 
климату и распорядку дня, нас ждало пер-
вое испытание: посвящение в артековцы 
на вершине горы Аю-Даг. Высота сей горы 
составляет 571 метр над уровнем моря. 
Боль, страх и ненависть ко всему сущему 
в момент подъема – это ничто по сравне-
нию с тем чувством, когда ты смотришь на 
гору с земли и думаешь: «Я там был. Я пре-
одолел себя. Я настоящий артековец». Эту 

тяжесть, а позже восторг мы не забудем 
никогда. 

Последующие мероприятия доставили 
нам немало хлопот. 

В нашем отряде сложилась традиция 
делать все в последний момент. Поэтому к 
третьему нашему выступлению придумать 
номер буквально за два часа до выхода 
на сцену не составляло труда.  Мы пели 
песни и танцевали безумные танцы.  На-
девали самодельные костюмы и рисовали 
торжественные плакаты до рассвета. Пи-
сали стенгазеты и сценарии. Нас посетил 
режиссер «Смешариков», и мы даже сняли 
собственный мультфильм на первом ани-
мационном фестивале «Аниматика». Все 
это всегда сопровождалось отменными 
шутками, дружескими подколами и дела-
лось в непередаваемой, почти семейной 
атмосфере. Так пролетели две с полови-
ной недели.

Артек-медиа

Вика и Настя - одни из 
лучших корреспондентов 
нашей газеты



И тут, словно гром среди ясного неба, 
на наши головы свалилась Медиа Битва. 
Сама битва заключалась в трех 
испытаниях: защита отрядного ко-
микса, проведение прямого эфира 
на заданный инфоповод и защита 
основного продукта отряда – лон-
грида*. Но самой страшной для нас 
стала необходимость разделить-
ся: часть отряда должна была вы-
ступить на закрытии смены, часть 
отстаивать честь на Битве. Было 
принято решение отправить пяте-
рых из нас биться за звание луч-
шего медиа-отряда. Мне выпала 
честь защищать комикс, который 
за ночь до этого мы с подругой тщательно 
прорисовывали и закрашивали в фотошо-
пе. К счастью, после защиты я успела при-
нять участие в прямом эфире. Как по мне, 
это была самая смешная минута в жизни 
всего Артека. Мы собрали все свое остро-
умие и умение говорить на камеру и пока-
зали в этом испытании. Лонгрид защищал 

наш медиа-педагог Алена, поэ-
тому за эту часть мы не пережи-
вали. Несколько долгих минут мы 
ждали вердикта жюри. Увы, но эту 
Медиа Битву мы не выиграли. Но я 
думаю, что эмоции, впечатления и 
опыт, полученные при подготовке, 
гораздо важнее победы.

До конца смены остался один 
день. Единственный день, когда 
нам было некуда себя деть из-за 
отсутствия работы. Все уроки выу-
чены.  Все вещи собраны. Все тан-

цы на последней дискотеке исполнены. Я 
не верила, что за 21 день совершенно чу-

жие люди могут стать близкими. Наш от-
ряд стал семьей. Со своими правилами, 
традициями и шутками. Наши вожатые за-
меняли нам родителей. Никто не сдержи-
вал слез, да это и не нужно. Расставаться 
было тяжело. Не зря говорится, артековец 
сегодня – артековец всегда. И конечно, в 
эту статью не вместилось и половины, что 
хотелось бы рассказать. Но как нам ска-

зала наш медиапедагог: 
никто не любит много 
читать. Надеюсь, вы до-
читали до конца, если 
нет, вы упустили кусочек 
крымского солнца и сча-
стья.

*лонгрид – большая 
итоговая статья на за-
данную тему.

Стольникова Вика, 
ваш покорный слуга



Интервью с интересным человеком

Он улетел и обещал вернуться...
И вернулся!
Одним из самых радостных событий нача-
ла этого учебного года, бесспорно, стало 
возвращение Виктора Сергеевича, лю-
бимого историка и обществоведа многих 
учеников нашей школы. По этому поводу 
я взяла интервью у него, расспросила про 
возвращение и про его мысли про выборы 
президента республики «Наследники»

Почему вы решили вернуться все-таки в 
нашу школу?

Замечательный вопрос. Об этом я думал 
целый год в армии, буквально каждый 
день.  Мне все же нравится заниматься 
образованием, воспитанием детей, а ни-
какую другую школу, кроме 63й, я бы не 
хотел выбирать местом работы. Так что, 
взвесив все за и против, я решил вернуть-
ся в эту школу. Наверное, это та профес-
сия, в которой я нахожу себя и получаю 
удовольствие. 

Скучали по нам?

Конечно, скучал. Не каждый день, там до-

вольно много занятий, чтобы к вечеру у 
тебя остались только мысли о том, как бы 
лечь спать поскорее. Но бывало, вспоми-
нал об учениках. Хорошо, что кто-то мне 
писал, даже иногда и звонил, что было 
очень приятно. Это показывало, что кто-то 
меня ждет.



Изменились ли дети, которых вы уже учи-
ли? И порадовали ли эти перемены вас?

Да. Если сравнивать параллель 6-ых клас-
сов и 8-ых, которыми они стали, то я мог 
заметить, что они стали лучше. Но лучше, 
в каком плане? Как и самого банального: 
поведения, так и мыслей и умения свою 
точку зрения выражать. Некоторые абсо-
лютно не изменились и не изменятся, но 
это уже другой вопрос. А так да, было при-
ятно, что когда уходил, видел одних ре-
бят, а когда пришёл, увидел других, почти 
взрослых. Это приятно, люди меняются в 
лучшую сторону. Так и должно быть.

Как учителя обществознания, вас, веро-
ятно, интересовали выборы президента 
школы. Как можете их прокомментиро-
вать?

На счет организации могу сказать, что 
она была приемлема. Я видел бюллетени, 
оформлены они не были идеальны, но это 
выборы все же не в Госдуму. Предвыбор-
ная  программа. Я даже вел дебаты, могу 
сказать, что это было маловато, но мы все 
же понимаем, что школа ограничена вре-
менными рамками. Мы не можем посвятить 

весь учебный день дебатам. 
Ну что ж, мы поздравим Елизавету, поже-
лаем ей успешной работы, потому что вос-
питательная работа требует много сил и 
умения, желания заинтересовывать. Пото-
му что очень много детей ленивых, ничего 
не хотящих. На мероприятия иногда при-
ходится, прям силком толкать и застав-
лять. Но, надеюсь, она сможет и с советом, 
и с другими учениками, и с руководством 
школы. Если понадобиться моя помощь. Я 
за воспитательную работу руками и нога-
ми, и всем чем можно. 

Спасибо за ваши ответы.

Так же, я не могу не поделиться тем под-
ходом, с которым Виктор Сергеевич отно-
сится к обучению детей. Например, он ве-
дет группу ВКонтакте и канал в Telegram, 
где рассказывает интересные случаи из 
своей педагогичекой деятельности.

Граматчикова Александра, 
главный редактор



В здоровом теле - здоровый дух

УТРО НАчИНАЕТсЯ НЕ С КОФЕ...

23 сентября в нашей школе прошел «Фе-
стиваль утренней гимнастики». Довольно 
масштабное и интересное мероприятие 
для нас. Как известно, всевозможные фе-
стивали созданы чтобы объединять лю-
дей, поэтому и наш фестиваль объединил 
одноклассников (и даже некоторые клас-
сы), чтобы круто выступить, а так же пока-
зать себя. Две недели ученики готовились 
к этому событию: выбирали музыку, при-
думывали движения и просто веселились, 
проводя время вместе, каждую свободную 
секунду устраивая репетиции в спортив-
ных залах и на площадках, а так же просто 
в школьных коридорах. 

И вот наступил этот долгожданный день...
Первыми выступала первая смена. Од-

ними из самых ярких выступлений были 
выступления 5-х классов, т.к. с ними высту-
пали родители. Естественно, не только 5-е 
классы показали высокий результат и ка-
чество танц. 7-ые и 10-ые классы показали 
очень оригинальные профессии, а 9-ые и 
11-ые были самыми эстетичными.

Из второй смены можно выделить 8б и 
8д, которые выступили вместе и показали 
не одну, а несколько профессий сразу под 
песню «Непохожие», получился довольно 
интересный ход. А также 8г, который хоть 
и выступал последний, но по-настоящему 
зарядили зрителей энергией. 

Фестиваль закончился на позитивной 
ноте, даже солнышко выглянуло. Огром-
ное спасибо всем, кто старался ради на-
шего «праздника», кто зарядил нас пози-
тивом на все выходные.

Сарайкина Настя, 
корреспондент



14 декабря 1990 года Генеральная Ас-
самблея ООН в своей резолюции 45/106 
постановила считать 1 октября Меж-
дународным днем пожилых людей 
(International Day of Older Persons).

Сначала День пожилых людей стали от-
мечать в Европе, затем в Америке, а в кон-
це 1990-х годов уже во всем мире. День 
пожилых людей празднуется с большим 
размахом в скандинавских странах. В 
этот день многие теле- и радиопрограм-
мы транслируют передачи с учетом вку-
сов пожилых людей. 

1 октября во многих странах прохо-
дят различные фестивали, организуемые 
ассоциациями в защиту прав пожилых 
людей, конференции и конгрессы, посвя-
щенные их правам и их роли в обществе. 

Общественные организации и фонды 
устраивают в этот день различные благо-
творительные акции. Надо также отметить, 
что каждый год мероприятия Дня посвя-
щены определенной теме. 

По данным ООН, за последние десяти-
летия состав мирового населения рез-
ко изменился — с 1950 по 2010 год про-
должительность жизни на общемировом 
уровне увеличилась с 46 до 68 лет и, как 
прогнозируется, достигнет 81 года к кон-
цу нынешнего века. В настоящее время в 
мире насчитывается почти 700 миллио-
нов человек старше 60 лет, а к 2050 году 
количество таких людей достигнет двух 

миллиардов, что составит 
более 20% мирового насе-
ления. Причем, если верить 
прогнозам специалистов, 
к 2050 году впервые за 
всю историю человечества 
люди старше 60 лет в мире 

окажутся многочисленнее детей. 

Общими усилиями страны могут и долж-
ны обеспечить, чтобы люди не только жили 
дольше, но и чтобы жизнь их была более 
качественной, разнообразной, полноцен-
ной и приносящей удовлетворение. Этот 
день традиционно отмечается и в России, 
а также в Азербайджане, Беларуси, Лат-
вии, Молдове, Украине.

В нашей школе, по старой традици, 
также уделили большое внимание этому 
празднику. Младшие классы подготовили 
открытки и поделки своими руками, уча-
ствовали в акции «Бирюли для бабули». 
Другие подготовили вместе с педагогами 
красивые танцевальные и песенные номе-
ра, очень порадовав этим своих дедушек 
и бабушек!

Ковалев Егор,  
корреспондент

И снова праздник 

День любимых БАБУШЕК 
И ДЕДУШЕК



Кто здесь самый умный? 

Знатоки

Знатоки - интеллектуальная семейная 
игра, прошедшая недавно в школе. Обя-
зательным условие было, чтобы дети при-
шли со своими родителями.

Они отвечали на самые разные интел-
лектуальные вопросы, и давали почти 
всегда правильные ответы. Вопросов все-
го было 20, на ответ давали определённое 
количество времени, и после гонга он дол-

жен быть сдан рефери, которые относили 
их на проверку. Над каждым вопросом 
надо было хорошенько подумать, ведь 
некоторые были с подвохом, а некоторые 
были совершенно простые. 

В нашей школе прошло несколь-
ко   игр для разных возрастов. Каждый 
конверт с вопросами шёл прямиком из 
Москвы. Открывали их прямо в зале, 
перед участниками. Всего на одной 
игре было примерно 26 команд по 6 
человек: трое взрослых и трое детей. 
Игра была очень интересной и весё-
лой, и поэтому каждому участнику по-
нравилось принимать в ней участие, но 

только одна команда выи-
грывала. Победители были 
награждены купонами в ак-
вапарк и другими развле-
чениями. А все остальные 
участники интеллектуаль-
ной игры остались доволь-
ны, и продолжали день в 
позитивном настрое.

Александра Миронова, 
корреспондент



Екатерина Борисовна, окончив в этом 
году факультет журналистики наше-
го уральского университета, имея опыт 
работы в нескольких информационных 
агентствах и журналах, пришла в школу 
просвещать учить молодое поколение 
создавать новости.

Ни для кого не секрет, что журналистов 
считают сбродом, мусорщиками, которые 
собирают информацию и сплетни по ку-
сочкам и творят новости, которые, зача-
стую, не соответствуют действительности. 
Всё это было, а сейчас появляется новое 
честное поколение, которое в работе 
должно искоренить дурное и вернуть 
журналистике её доброе имя. 

Что плохого в литературе? Правильно, 
ничего.

Чтобы писать выдающиеся статьи, брать 
душераздирающие интервью и делать 
захватывающие репортажи бесспорно 
нужен талант. Но в нашем случае талант  - 
это то, что можно приобрести, развить и 
отточить.

 Я считаю несправед-
ливым, что журналистика 
как предмет существует 
только в вузах. Дабы не 
обделять молодое поко-
ление, ввели такой пред-
мет и для вас. Еще никог-

да образованность не считалась 
чем-то постыдным. Даже если вы 
не будете в будущем работать в 
газете или на телевидении, вы 
будете знать, как появляются но-
вости, что из них можно воспри-
нимать, a что лучше пропустить

В школе журналистики вы 
наглядно увидите, как работать 
с материалами СМИ, как разли-
чать журналистские жанры и как 
самим создавать инфоповоды.

Не упустите возможность по-
лучить знания, которые вам обя-
зательно пригодятся в будущем.

Клюква Екатерина Бориовна

Чем еще заняться?

Любые знания полезны, 
а такие тем более!

Как говорит английский 
критик Мэтью Арнольд: 
«Журналистика - это лите-
ратура на бегу». 
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